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Senhor Presidente: 

N°.467/2015 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO MUNICIPAL e 
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, solicitando conclusão das obras de 
asfaltamento das seguintes ruas: 

1 - TOPÁZIO, RUBI, TURMALINA, DIAMANTINO E DIPLOMATA, bairro São José. 
2 - NOSSA SENHORA APARECIDA, COSME E DAMIÃO bairro Vila Maria. 

Sala das Sessões da C" 
de julho de 2015. 

WELITONA 

MIGUEL 

APROVADO POR NANIMIDADE 
E~ sessão de O AGO. 2015 

Presidente da Câmara 

·~ 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Trata-se de uma antiga reivindicação dos moradores das 
mencionadas ruas, que tem acompanhado com atenção essas obras serem 
implantadas em todos os bairros de nossa cidade, mas que suas ruas ainda 
não foram contempladas com esse importante benefício, tão almejado e 
esperado pelos moradores. 

Assim sendo, gostaríamos de merecer a atenção do Prefeito e 
do Secretário de Obras, no atendimento desse nosso pedido. 

WELITON ANDRADE DA SILVA 
(Mandioquinha) 

Vereador-PMDB 
2° Secretário 

MIGUEL='J.LVA 
Vereador

Presidente da mara 



Abaixo-Assinado 
"Por asfalto na Rua Topázio, Qd 50" 

Barra do Garças , 13 de julho de 20 15. 

Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Sr. Roberto Farias 
Barra do Garças. 

Os cidadãos brasileiros abaixo-assinados, residentes em nosso muruc1p10 de 
Barra do Garças, solicitam que Vossa Excelência possa estar analisando a questão do 
nosso asfalto, que estava incluso no pacote de obras da gestão municipal e garantia a 
pavimentação das ruas do nosso bairro ... Devido uma divergência nas medições das 
ruas, a rua topázio, especificamente na quadra 50, acabou ficando sem o asfalto .. . De 
acordo com as medidas, o asfalto deveria ser feito em uma região que acabaria de 
encontro com as próprias casas, ou seja, o asfalto teria que ser feito de modo que 
entraria nos lotes, sendo inviável pois invadiria as residencias que ali se encontram. 

Ficamos entao desprovidos desse benefício que é a pavimentação por estar sendo 
colocado em questão o fato de que as casas que foram constúidas há muito tempo por 
nós moradores que praticamente fundamos o bairro, estarem sendo vistas como 

construções irregulares em locais inapropiados. Temos certeza que se melhor analisada 
a situação, alguma medida poderá ser encontrada, para que o asfalto passe na rua no 
modo como ela está localizada, sem que prejudique nenhum morador. Havendo uma 

nova medição, o asfalto poderá ser feito no proprio local onde transitam os veículos e 
moradores, e isso não virá a prejudicar a ningúem, e sim nos beneficiar. Nós que tanto 
almejamos o crescimento maior de nosso bairro e nossa cidade. Haja vista que em 

períodos de chuva a rua se toma intransitável por conta dos alagamentos e em épocas de 
calor a poeira se toma um prejudicial a todos nós moradores, principalmente nossas 
cnanças. 

Verificando que todas as ruas desse bairro estão sendo asfaltadas, temos a 
certeza que vossa excelência acatará nosso pedido, pois essa é uma situação simples de 
se resolver .. . Somos barragarcenses e contamos com o vosso apoio ... 

Na forte convicção sermos atendidos neste pleito, encaminhamos este 
documento em __ folhas numeradas e assinadas por todos. 

Aproveitamos este documento, e nomeamos o Sr. Ronne Kley Pereira da Silva , 
telefone 66 9209 3643, como nosso representante, para maiores esclarecimentos e 
encaminhamentos e contando com o auxílio de nossos vereadores. 

Barra do Garças, 13 de julho de 2015 

1 

/ 



ASSINATURAS 

2 


